

日本経済新聞

三菱商事と野村総研提携

情報システム 中國向け開発で新会社

三菱商事と野村総合研

究所は中国の情報システム開発事業で提携する。

共同出資で四月中にも日本国内に新会社を設立

野村総研が組み、拡大する同国の情報システム市場を開拓する。

新会社「MC・NR」(上海)、本社上海市

野村総研が四九%を出資、二〇二一年には同社の技

術者や営業員の数を現在の四倍の七百人弱にして事業はアイビューションが主体となって展開する。

新会社の資金をアイビ

ジョンの技術者やデータセンター確保に振り向け、事業基盤を強化する。

三菱商事は〇三年にアイビューションを設立して単

独で中国市場に進出。野村総研は日本市場向けシ

ステム開発コストを抑えるため中国人技術者の活用を進めており、〇七年度は百六十億一百八十億円の発注規模になる見込み。国内市場が伸び悩むなか両社は海外展開を加速させるため提携する。

三菱商事と野村総合研究所は中国の情報システム開発事業で提携する。

新会社「MC・NR」(上海)、本社上海市

野村総研が四九%を出資、二〇二一年には同社の技

術者や営業員の数を現在の四倍の七百人弱にして事業はアイビューションが主体となって展開する。

新会社の資金をアイビ

ジョンの技術者やデータセンター確保に振り向け、事業基盤を強化する。

三菱商事は〇三年にアイビューションを設立して単独で中国市場に進出。野村総研は日本市場向けシステム開発コストを抑えるため中国人技術者の活用を進めており、〇七年度は百六十億一百八十億円の発注規模になる見込み。国内市場が伸び悩むなか両社は海外展開を加速させるため提携する。